


http://vimeo.com/109183368


http://www.youtube.com/watch?v=f64_UMlWFhw


Gli Scudieri 
Fiorentini

Ristrutturazione delle scuderie medicee di Poggio a Caiano



Ibam Forte Via
Lungo le rotaie dell’efficienza corre il futuro di Firenze...



Da dove siamo partiti?

Open Data

Data Journalism

http://opencoesione.gov.it/progetti/6to117761/
http://www.viaggiart.com/it/
http://blog.wired.it/data/2013/12/02/%C2%ABdu-iu-spik-inglisc%C2%BB-gli-italiani-tra-i-peggiori-in-europa-per-la-conoscenza-dellinglese.html


Breve descrizione del 
progetto 

Risorse: quali dati Quale format per raccontare il 
progetto?

Persone chiave Strategie e canali di 
comunicazione

Organizzazione temporale 
delle attività

Parole chiave 

Ricerche aggiuntive Valore per la comunità

- OpenData forniti dal 
comune di Firenze
- Interviste a utenti e 
ingegneri
-Questionario online

   #Tram

 #Mobilità

         #Trasporti

#Investimenti

Abbiamo 
intenzione di 
diffondere i nostri 
risultati tramite 
una conferenza e 
un articolo sul 
Corriere 
Fiorentino, in 
quanto potremo 
raggiungere un 
alto numero di 
fiorentini.

Informazione per il cittadino e miglioramento dei servizi in 
particolare in per le prossime linee. 

-Ingegneri
-Studenti e insegnanti 
del nostro liceo (tramite 
questionario online)
-Utenza e cittadinanza

-Conferenza pubblica 
trasmessa anche 
online per coinvolgere 
più persone possibili
-Articolo di giornale 
sul Corriere Fiorentino 
per “arrivare” megli a 
tutti i cittadini.
-Un videoclip per 
trasmettere in modo 
più immediato chi 
siamo e cosa 
abbiamo fatto.

Documentary analysis,   Survey,    
Interviews

Ricerca su internet di 
dati -> interviste e 
questionari -> presa di 
contatto con la T1 -> 
presentazione finale

Cosa è andato storto 
durante la 
costruzione della 
linea 1? Succederà 
anche con le 
prossime linee? L’
attuale T1 funziona 
bene? Cosa ne 
pensano i fiorentini?
Ecco, noi vogliamo 
cercare di rispondere 
a queste domande.



Noi in classe



Caccia al dato...

http://mobilita.comune.fi.it/tramvia/index.html


https://googledrive.com/host/0B5aSSLjiBLPLN3hzcDJ6T3NtM0U/Risposte%20(7%20date).html


http://public.tableausoftware.com/views/tramvia_michelangelo_test1/Sheet1?:showVizHome=no#1


https://googledrive.com/host/0B5aSSLjiBLPLN3hzcDJ6T3NtM0U/Pie%20chart.html






E adesso #monitoraggio

https://www.canva.com/design/DAAv4xL3cnY/JfniFrp_jmjuNLuGtIQ71g/draft/edit
http://www.monithon.it/reports/view/129


Intervista ai tre ingegneri

Intervista ai tre ingegneri





Lungo la linea 1

Lungo la linea 1





Abbiamo fatto altro...

Girato un video di presentazione

Fatto una conferenza aperta al pubblico 



Partecipato al Forum PA 2014



Scritto o partecipato ad articoli su:

Cittadini di Twitter

Gli Stati Generali

Monithon



Fatto una conferenza serale durante la notte dei licei classici

Aperto la nostra scuola a queste tematiche grazie 
anche all’intervento del Comune di Firenze

Tenuto attivi profili sui maggiori Social


